

BREXIT May pide ayuda a Corbyn para lograr otra prórroga P2

MÉXICO Un mensaje de discordia Enrique Krauze P15

REAL MADRID Luz verde al inicio de la reforma del Bernabéu P31

La ausencia de avances claros desgasta la figura de Guaidó

La oposición más radical pide al presidente interino que invoque una intervención en Venezuela

ALONSO MOLEIRO, Caracas Juan Guaidó sigue siendo un fenómeno de masas. Pero la complejidad de la crisis política que vive Venezuela, la resistencia del

régimen de Nicolás Maduro, la represión del aparato policial chavista, las calamidades de la vida cotidiana en el país y las iniciativas legales para apartarle de la política han minado la estrategia del presidente interino y líder de la Asamblea Nacional, en manos de la oposición. Por primera vez, hay voces que cuestionan su liderazgo en el bloque antichavista.

Ante la ausencia de avances, los sectores más radicales de la disidencia piden ya abiertamente a Guaidó que no pierda más tiempo y se apoye en la interpretación del artículo 187 de la Constitución que, en su apartado 11, permite a la Asamblea Nacional a "autorizar el empleo de misiones venezolanas en el exterior, o extranjeras en el país". Con esta acción buscan el sustento legal para hacer posible una intervención internacional, una opción considerada como el último recurso. Guaidó, reconocido por más de 50 Gobiernos, no lo descarta y el pasado fin de semana aseguró que está abierto a invocar ese artículo, aunque recordó que su aplicación no depende solo de la oposición, sino también de la comunidad internacional. PÁGINA 7

El FMI alerta de un frenazo global más duro de lo previsto

SANDRO POZZI, Nueva York La economía global pierde ímpetu y se enfrenta a un frenazo más pronunciado de lo esperado. El Fondo Monetario Internacional (FMI) lanzó ayer esta alerta como aperitivo de las previsiones de primavera que publicará la próxima semana. "Es una desaceleración sincronizada", precisó la directora del FMI, Christine Lagarde, en un discurso ante la Cámara de Comercio de Estados Unidos. "El tiempo es más inestable", indicó la responsable de la institución. PÁGINA 35

Colombia juzga los crímenes homófobos de la guerrilla

FRANCESCO MANETTO, Bogotá La Jurisdicción Especial para la Paz que juzga los crímenes del conflicto en Colombia cuenta desde el viernes con informes sobre casos de violencia contra la comunidad LGBT cometidos por la guerrilla de las FARC y grupos paramilitares. Las organizaciones Colombia Diversa y Caribe Afirmativo han analizado casos en varios departamentos. PÁGINA 8

Dos acusaciones complican las aspiraciones de Joe Biden

Las denuncias de trato inapropiado a mujeres obstaculizan la carrera presidencial del vicepresidente de Barack Obama

AMANDA MARS, Washington El demócrata Joe Biden, vicepresidente de la Administración de Barack Obama y candidato de manual para combatir a Donald Trump en 2020, se enfrenta desde el pasado fin de semana a la acusación de haber tocado de for-

ma inapropiada en 2014 a Lucy Flores, quien asegura que la besó en la cabeza en un acto público. Asesores de Biden recalcaron el domingo que la afirmación de Flores no va a alterar su decisión de aspirar o no a la Casa Blanca (es el más popular en los sondeos),

pero supone una gota más en uno de los flancos débiles de la posible candidatura del vicepresidente: el feminismo. La bola de nieve creció el lunes, cuando otra mujer llamada Amy Lappos volvió a acusarle de trato inapropiado por otro episodio en 2009. PÁGINA 6



RYAD KRAMDI (AFP)

Buteflika deja el poder en Argelia presionado por el Ejército

El presidente de Argelia, Abdelaziz Buteflika, de 82 años, dimitió ayer, tras 20 años en el poder, acorralado por seis semanas de protestas en su contra —co-

mo la universitaria de ayer, en la imagen— y la creciente presión del Ejército para presionar su salida. El lunes dijo que dimitiría el 28 de abril. PÁGINA 4



Los jueces respaldan el recurso presentado por una empresa cazatesoros de EE UU

Un tribunal embarga el oro del 'San José'

SANTIAGO TORRADO, Bogotá Los cañonazos de corsarios ingleses hundieron en junio de 1708 el galeón *San José* en las proximidades de la costa colombiana de Cartagena de Indias. La embarcación española iba cargada de oro del Virreinato de la Nueva Granada, plata de Perú y gemas. Desde su hallazgo en los años ochenta por la compañía estadounidense Sea Search

Armada que se dedica a la recuperación de barcos hundidos ha sido causa de disputa. Un tribunal de Barranquilla ha ordenado ahora el embargo del tesoro respaldando un recurso presentado por una empresa cazatesoros de EE UU mientras continúa la discusión sobre el derecho del patrimonio cultural. España ya pidió a Colombia que no comercializara el pecio. PÁGINA 30